

Desroches, curé de N.-D. de la Garde ; Benj. Demers, R. Casgrain, J.-A. Bureau, du Pensionnat Saint-Louis de Gonzague ; Alph. Têtu, chapelain de l'Académie Commerciale ; Geo. Miville et E. Journault, de l'École Apostolique ; Od. Gosselin et J. Paquet, du Séminaire ; U. Brunet, J. O'Farrell, curé de Framp-ton ; Alf. Paquet ; J.-J. Hunt, aumônier de l'Hospice Saint-Joseph ; I. Lecours, du Collège de Lévis ; J.-B. Dérome, aumônier des Sœurs de la Charité ; A. Lapointe, inspecteur diocésain ; A. Caron, de l'École Normale ; Lucien Gauvreau, aumônier du Couvent de Lauzon ; A.-A. Godbout, curé de Saint-François d'Assise ; A. Turmel, de Saint-Jean-Baptiste ; Cyr. Labrecque, de la Basilique ; I. Caron, missionnaire colonisateur ; Eug. Brunet, aumônier à Mérici ; N.-J. Proulx et E. Jobin, de Québec.

Dans l'après-midi la dépouille mortelle a été transportée, à Saint-Thomas de Montmagny, où un second service a été chanté par Mgr Henri Têtu, de l'Archevêché ; puis l'inhumation a été faite dans les caveaux, sous les dalles du sanctuaire.

**Cérémonies de fin d'année.** — Dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier avait lieu à l'église Notre-Dame du Chemin une cérémonie religieuse fort imposante. De 11 heures à minuit eut lieu une heure d'adoration réparatrice, présidée par S. G. Mgr Paul-Eugène Roy, suivie de la messe de minuit à laquelle les hommes ont fait la communion en très grand nombre.

À Saint-Roch, en même temps, avait lieu une cérémonie semblable, tandis qu'à Saint-Sauveur, les hommes faisaient une nuit complète d'adoration.

**Notes.** — Dans toutes les églises et chapelles publiques du diocèse, dimanche dernier, ont été faites les prières commandées par Son Éminence le Cardinal pour la cessation de la guerre.

— M. l'abbé P. Vincent a été frappé de paralysie ces jours derniers, et, comme son état inspirait de graves inquiétudes, les derniers sacrements lui ont été administrés.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

### ROME

**Une proposition agréée.** — N. T. S. P. Benoît XV a eu la vive satisfaction de voir le roi George d'Angleterre et l'empereur Guillaume d'Allemagne adhérer à son projet d'échange des prisonniers de guerre blessés, devenus impropres au service actif.

Les deux chefs ont promis de mettre tous leurs soins à conclure l'arrangement en question.

On dit qu'en outre de ces réponses le Saint-Père a reçu des autres puissances belligérantes des réponses satisfaisantes. Il y a donc lieu